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和光市史平成版作成の進捗状況（取材・ヒアリング等）について

（2020.11.12 現在）ぎょうせい

①フィールドワーク

和光市北コース（６月２３日）／和光市南コース（６月２４日）

両日合わせて、公共施設や文化財等をはじめ約１００カ所ほど回る。

②ヒアリング１ ９月２３日

和光市古民家愛好会会長の田中俊氏より、昭和 61 年以降から平成 15 年頃の和光市の歩

みについて聞き取り。

主として、和光市運動場、有楽町線の開通、清掃センター、外環自動車道、栁下市政・田中

市政の特色について、勤労福祉センター「アクシス」、新庁舎・文化センター、福祉の里、合併

問題、ふるさと民家園などについて。

「和光市の平成をたどる」を中心に「和光市の現在をうつしだす」の参考としたい。

③ヒアリング２ ９月２５日

元和光市職員（70 歳くらい）４人への聞き取り。

主な内容として、福祉政策、都市近郊農業の特色、生ゴミリサイクル、自治会の問題、基地と

市の発展の関係など etc.

「和光市の平成をたどる」「和光市の現在をうつしだす」の参考としたい。

④ヒアリング３ ９月２９日

元和光市職員（70 代後半〜80 歳くらい）４人への聞き取り。

主な内容として、基地跡地返還と市の発展、保育・学童、大規模災害と和光市による支援活

動、外環蓋かけ上部利用の問題など etc.

「和光市の歴史を振り返る」「和光市の現在をうつしだす」の参考としたい。

⑤ヒアリング４ １０月８日

和光市史編さんプロジェクト・チームから、平成 15 年以降の和光市の沿革について聞き取り。

「和光市の平成をたどる」を中心に「和光市の現在をうつしだす」の参考としたい。
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⑥ヒアリング５ １０月１４日

平成３０年度和光市成人式実行委員会のメンバーである２２歳の若者４人に座談会形式で

聞き取り。

和光市の好きなところ・魅力、東京隣接地としての和光か埼玉県の和光か、市史にどんなこ

とを残したいか、和光市のことで現在関心をもっていること、将来の夢などについて。

「プロローグ」「エピローグ」などの参考としたい。

⑦ヒアリング６ １１月５日

市内在住の４人（南公民館地区１人、中央公民館地区２人、坂下公民館地区 1人）に聞き取

り取材。地区の個性や特色、普段の活動、変わりゆく街のすがた、価値観の変化、コミュニティ

づくりの難しさなどについて。

主に「和光市の現在をうつしだす」（６ 変わりゆく街のすがた）などの参考としたい。

⑧ヒアリング７ １１月１０日

アマチュア写真家・足立惠一氏に和光市の今昔について聞き取り。写真借用も検討する。

「和光市の歴史をふりかえる」や「和光市の現在をうつしだす」（６ 変わりゆく街のすがた）な

どの参考としたい。


